



令和7年12月22日

学校だより1月号

金沢市立大徳小学校

校長 脇田 誉志昭



令和7年も残りわずか、慌ただしい日々をお過ごしではないでしょうか。今月に入り本校でも学級閉鎖や学年閉鎖があり、行事予定や下校時刻の変更などへのご協力ありがとうございました。

2学期も行事に学習に素敵な姿を見せてくれた大徳っ子でした。保護者の方々のご協力のおかげと感謝しております。よい年をお迎えください。12月の子ども達の様子をお伝えします。

九九覚えるぞ！

2年生の算数といえば九九です。保護者の方も何度も練習した経験があるのではないかでしょうか。この九九が3年生の割り算へ、そして4年の面積、5年の比例などへつながっていきます。大徳小では地域ボランティアの方々のご協力を得て、12月1日から昼休みに8回の九九チャレンジを行いました。1～9の段の上がり九九、下がり九九、バラバラを間違えずに言えると合格です。スラスラ言える子、間違えても何度もがんばる子、6の段や7の段に苦戦する子などいましたが、ボランティアの方々から温かい励ましをもらいながらがんばっていました。ご協力頂いた保護者・地域の方々ありがとうございました。



縄跳びチャレンジ

12月から縄跳びチャレンジがスタートしました。縄跳びカードを持ち、1つでも多くのマスを塗れるように授業の時間や休み時間に頑張る姿が見られます。また、ジャンピングボードを使って二重跳びや三重跳びに挑戦する姿も見られます。さらに、各クラスでは8の字とびにも挑戦し、3分間で何回跳べるかの記録にも挑戦しています。縄跳びの上達だけでなく、体力の向上やクラスでの助け合い、励まし合いの姿も期待しています。学校をまわっていると、「先生、見て！見て！」や「今日、二重跳びが初めてできたよ！」と声をかけられることがあり、子ども達の笑顔にうれしくなります。3学期に各学年でなわとび大会も行われます。楽しみです。



1月から（3学期）の下校時刻の変更について

授業時数確保の見通しが立ちましたので、**3学期より**全学年週1時間時間割をカットします。

1・2年生は木曜日を4限までとし、昼休み後帰りの会をして13:30頃下校、3～6年生は金曜日を5限までとし、14:40頃下校とします。よろしくお願ひいたします。

※今後の感染症の流行や大雪等に対する措置次第では、変更する場合があります。ご了承ください。